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Michelly Alencar destina R$ 1,2 milhão para programa inédito com
Mounjaro no SUS em Cuiabá

Caneta dos sonhos
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Durante sessão ordinária realizada nesta quinta-feira (12), na Câmara Municipal de Cuiabá, a vereadora
Michelly Alencar (União Brasil) anunciou a destinação de R$ 1,2 milhão em emenda parlamentar para a
aquisição do medicamento Mounjaro, aprovado recentemente pela Anvisa.

 

O investimento será utilizado na criação de um programa inédito de combate à obesidade grave, voltado a
pacientes do Sistema Único de Saúde (SUS) com diagnóstico de obesidade grau 2 e 3. Além do



medicamento, o programa contará com atendimento médico especializado, acompanhamento nutricional e
suporte de educadores físicos.

 

“Esse programa é sobre saúde pública, não estética. Estamos falando de salvar vidas, de prevenir doenças
como hipertensão, diabetes e problemas cardíacos. O cidadão comum não pode pagar R$ 1.700 por um
tratamento como esse. E é por isso que estamos assumindo essa responsabilidade com seriedade”, declarou a
parlamentar, da tribuna.

 

A iniciativa tem o apoio do prefeito Abílio Brunini, que já utilizou o medicamento e compartilhou
publicamente os resultados positivos em sua saúde. Ele garantiu o suporte da Prefeitura para a estruturação e
execução do projeto ainda em 2025, com a disponibilização de profissionais de saúde e espaços adequados.

 

Inicialmente, 300 pacientes serão atendidos no programa, com suporte de uma equipe multidisciplinar
formada por nutrólogos ou endocrinologistas, nutricionistas, educadores físicos e estagiários de universidades
parceiras. O atendimento será concentrado em um Centro Integrado de Qualidade de Vida, em fase final de
implantação, além de uma unidade de saúde que será definida como referência para a triagem e o início dos
atendimentos.

 

“Pesquisei por meses, ouvi especialistas e estou segura em afirmar: Cuiabá será a primeira capital do Brasil a
oferecer o Mounjaro gratuitamente à população. Se o programa funcionar como esperamos, no próximo ano
vamos dobrar o valor da emenda para ampliar o número de beneficiados”, finalizou Michelly.

 


